Cuba pierde invicto en Copa Davis



Osmel Rivera y Yoan Pérez

La Habana, 5 ago (JIT).- La escuadra cubana que compite en la Copa Davis Rakuten 2022 perdió su invicto al caer ante su homóloga de Aruba.

La primera raqueta cubana, Osmel Rivera, no tuvo problemas para vencer a su rival Frederick Sydow en dos sets, pero luego su compañero de equipo, Osviel Turino cayó ante Patrick Sydow y en el match de dobles Osmel Rivera y Yoan Pérez, invictos hasta la fecha, cayeron ante los hermanos Sydow (Frederick y Patrick) 7-5 y 6-4.

Con esta derrota, los cubanos perdieron el liderato del grupo B en la zona cuatro de las Américas ante Aruba, aunque mantienen opciones de clasificar a playoffs y conseguir el ascenso al nivel.

Cuba tiene un historial respetable en estas lides en la que próximamente cumplirá 100 años.

La mejor ubicación de Cuba la consiguió en el año 1993 cuando lograron competir en el máximo nivel de la Copa Davis, el torneo más importante de selecciones en el tenis.



Radio Habana Cuba